
                               入学式も無事終わり、新 1年生が入学してきました。１１日には 

                         対面式があり、３学年が揃いました。２．３年生の集合隊形の素晴 

らしさと１年生の初々しさが印象的で良いス 

タートが切れる実感が持てました。今年は、 

文化祭、体育大会といった大きな行事をど 

のようにしていくか大事な年となります。学校 

全体が一体感を持てるように協力を求めると 

共に新型コロナに関して教育活動を止めな 

いための一人ひとりの自覚の大切さについて私から話をしました。西山生徒 

会長は、「長所を見つけよう」という話をしてくれました。１年生代表の藤本君は 

「自分は全国大会優勝という夢に向かって頑張る。新入生一同、夢に向か 

って努力するので、よろしくお願いします。」という元気な挨拶をしてくれました。 

その後体育館への入退場方法など説明があり、対面式は終了。校歌は演 

奏だけ（ＣＤを聴く）ですが、歌えなくても何度も流すことによって、一体感を持て 

るようにしていきたいと思っています。早く大きな声で歌える日が来ることを願っ

ています。その後、学友区集会が行われ、それぞれの居住地域での顔合わせを行いました。１年生は、その

後、校舎内を見学しました。高校の広さを実感できたと思います。全学年、課題考査に臨み､新学期はスター

トしました。 

 ４月９日は､陸上競技のシーズンインを 

告げる東播地区高校記録会が行われ 

ました。冬季練習を十分に積み、その成 

果を記録会で試しながら､総体に向けて 

仕上げていきます｡それぞれが課題意識 

を持って試合に臨んでおり、最初の試合 

としては良い滑り出しだったように思います。砲丸投では２年須田選手が自己新 

の１４ｍを投げ、100mでは強い向かい風の中､藤原君が飛び出しよく 1位｡円盤 

投とハンマー投で全国制覇を狙う山口選手は､サークルの状態に苦しみながら 

も修正を加えそれぞれ５０ｍと５９m を超え､上出来のスタートを切りました｡短距離・ 

ハードル種目は向かい風のため、記録には結びつきませんでしたが、冬季練習 

の成果から力強さを発揮し、勝負強さを感じることができました｡４継も安全なバト 

ンパスながら４１秒台。全国でも勝負できるように仕上げてください。ここから毎週のように試合が続きますが、ケ

ガに気をつけて、昨年総合で優勝できなかった県総体は勿論､全国でも総合で戦えるよう仕上げていきましょう。 

 さて、右の写真を見てください。鶯色と言われる黄緑 

の濃い色をして綺麗な左の鳥は、目の周りが白いこと 

から「メジロ(目白)」で、茶色っぽい緑色をした右の鳥は 

「ホーホケキョ」と綺麗な声で鳴く「ウグイス（鶯）」です。 

色で判断すると左が「ウグイス（鶯）」ではないかと勘違 

いしてしまいそうになります。「メジロ」は花の蜜を好むた 

めよく人目につきます。体長は１０ｃｍ～１２ｃｍと小さめです。一方の「ウグイス」は餌は主に昆虫で、警戒心が

強く、鳴き声はよく聞くものの人目につくことは無いようです。体長は１５ｃｍほどで「メジロ」より大きいとされていま

す。見た目で勘違いしてしまうと本質が見えなくなります。何事も疑問に思ったことは調べて確認しておくことが

大切ですし、本質を見抜くためにも勘違いや思い込みをしないようにしなければならないと感じています。今の

季節は鳥のさえずりがとても心地よく聞こえます。花も一斉に咲き出してとても華やいだ気持ちにさせてくれます。

今年は桜も随分長く咲いてくれていました。自然のそういった変化を感じ、心を豊かにできるよう少しの余裕を持

って生活したいものです。感染防止対策に努めつつ、よろしくお願いします。 

校長室から SEASON４ NO.４ R４.４.１２ 

   

  

 

   

  


